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智能手机
阴谋论

公安公开执法定能实现双赢

应该注意的!久不注意"

微博公开财产
!激将"的结果#

! ! ! !新闻焦点! 据潇湘晨报报

道$日前$湖南汉寿县政法委副

书记张天成应网友之邀$ 公布

了家庭财产% 他称这只是个人

行为%

从!工伤 !"小时"争议说起

莫
言
获
奖

萝
卜
遭
殃

!"#$

%&'(

)(*+

,-.

/012

/034

! ! ! !我一直疑心智能手机里有阴

谋!

自从用智能手机"就患上#电池

担忧症$% 不管是到家还是到办公

室"第一件事情就是给手机充电!智

能手机的大半时间"不是在充电"就

是在找充电器!一个朋友抱怨说&手

机功能只用了 !"#" 却花了 $"#的

时间在充电% 智能手机往往标出了

电量百分比" 看电量蹭蹭蹭往下掉

时" 就跟看堵车时出租车计价器嚓

嚓嚓往上跳一样揪心'

智能手机功能繁多" 除了最基

本的电话(短信之外"视频(音乐(网

络(办公(照相(社交"数以百计(千

计的各类应用% 但是"越炫的应用"

往往也越费电% 目前大部分智能手

机只能待机一天左右" 如果真将这

些应用应用起来" 那么几个小时手

机就会#趴窝$%没有电能"一切应用都

是白搭"这个道理简单吧"智能手机开

发商就是视而不见% 此其阴谋一%

抛开担心电池的问题" 这么多

功能"你真正用上的又有几种)智能

手机开发商都吹嘘自己的终端整合

了多少多少功能" 其出发点不外乎

#多就是好$" 而不管多出来的究竟

是否有用% 其论调无非是&#消费者

上帝'你看我给了你那么多"只要你

这么几个子儿'$现在许多人的手机

都是最新智能的" 但多少功能都在

那里酣睡%卖手机不算本事"把你不

需要的功能一古脑打包卖给你"这

才是本事% 此其阴谋二%

沉#机$侧畔千帆过"病树前头

#新品春$% 纠结在电池和功能上或

许有些太看不开了%君不见"智能手

机还在源源不断推出% 在生产商和

销售商梦呓一般的蛊惑和催眠下"

消费者又打开腰包心甘情愿奔着下

一个去了%试看眼前人"智能手机的

命运大抵是始乱终弃" 几乎没有一

台是真正用坏的***小毛病当然会

有"不过放心"商家设置的障碍一定

会让你得出 #修旧不如买新$ 的结

论%什么节约(什么环保"统统不管"

新才是王道***但其实"平心而论"

哪有那么多新% 此其阴谋三%

智能手机阴谋只是市场#乱象$

的一个反映%

智者和学人早就深悟盲目性生

产给社会和经济会带来怎样的伤

害%大概比客观盲目性更可怕的"就

是这种主观盲目性了& 对真正的消

费需求(社会利益熟视无睹"双眼圆

睁只盯着#上帝$兜里的钱%

吴 强! ! ! !近日"公安部制定下发的+公

安机关执法公开规定,引起公众关

注%这是第一部全面规范公安机关

执法公开的文件"%"!& 年 ! 月 !

日起施行%

公安执法有一定的特殊性"提

起公安机关人们总会不自觉地想

到-秘密$二字"以前也很少会有人

认为公安执法不公开有什么不对%

但随着经济社会发展和社会主义

民主法治的推进"特别是+政府信

息公开条例,实施以来"公众维护

自身知情权的意识越来越强烈"对

政府机关执法活动的监督力度也

越来越大% 越来越多的人认识到"

公安工作的-特殊性$并不能成为

执法不公开的理由%

公安部制定的+公安机关执法

公开规定,明确要求"涉及公共利

益(社会高度关注的重大案件调查

进展和处理结果要主动公开%在社

会公共领域"基本不存在-没有不

能说明的真相$" 对于那些民众关

注度高的重大案件"公安办案部门

在征求了政务公开主管部门(法制

部门(保密部门的意见后主动向社

会公众公布案情进展"不仅有利于

稳定社会情绪"更有利于增强公安

执法的公信度%

除了要求主动公开重大案件

的有关情况外"对公众需要即时知

晓的限制交通措施(交通管制信息

和现场管制信息"公安机关也应当

即时公开% 行车上下班途中"因为

交通管制"公众不明不白地被堵在

路上% 因为不知情"老百姓并不知

晓管制的必要性"便会一股脑儿把

怨气撒在官员或者政府部门的头

上% 耽误了时间不说"政府部门的

形象也因此大打折扣%

从重大案件到涉及公众日常

生活的-琐碎$信息"这一系列执法

信息的公开更有助于落实和推进

政府信息公开制度% 依法公开(阳

光执法"这是经济社会发展的必然

趋势"更是改革和完善公安工作的

客观需要% 事实上"公安机关主动

公开涉及公共利益的执法活动"不

仅可以最大限度地赢得公众的理

解和支持(降低公安机关的执法成

本" 更能进一步保障公众的知情

权(参与权以及监督权% 在一个讲

求法治的社会里"任何执法行为都

应该被规范被监督"如果没有信息

公开"公众对此不知情"那么落实

百姓的监督权便会成为一纸空文%

从这个层次看"+公安机关执法公

开规定,对公安执法公开工作作出

全面系统规定(进一步延伸拓展了

执法公开的范围"这一举措对于打

破-执法难受监督$这一-恶性循

环$所带来-正能量$不可小觑%

更为重要的是"+公安机关执

法公开规定, 优化了公安警务部门

的形象%有慑于-被公开$的约束压力"

公安干警在执法过程中的内在约束

力自然也会得以提升"这对于改善公

安队伍的整体形象"也有莫大益处%

有鉴于公众对+公安机关执法

公开规定,种种乐观的期待"我们

更希望该规定将来实施时能够不

折不扣"真正实现公安机关和群众

的-双赢$%

陈 方

! ! ! !何谓-久不注意$) 出典于蔡元

培所撰(马叙伦正书的+甪直保圣寺

古物馆记,石碑中的一句话"其中说

到"相传由唐代雕塑家杨惠之所塑的

十八罗汉-久已不为世人所注意$%

到 !$%%年" 这十八罗汉由顾

颉刚(陈万里探险发现"并摄影公

之于众" 特别注意此事的是胡适%

翌年蔡元培与周峻订于 '月!"日

在苏州留园结婚"胡适-驰书见告$

蔡元培"还认为发起保存这堂罗汉

是可作为蔡周师生恋的一种特殊

的-新婚纪念$% 惜乎这对新伉俪十

日后即访欧游学"-唐塑保存会$竟

一直到 !$%$至 !$&"年间才由叶恭

绰牵头成立% 更令人十分遗憾的

是"!$%(年寺庙大殿半边坠塌"-一

堂罗汉$只幸存了 ! 尊变成-半堂

罗汉$% 也许是毁了半堂"世人才更

加珍惜那幸存的半堂吧"当年民国

教育部点头出了大洋壹万圆"江苏

政府也出资叁仟"其他则由上述的

蔡(马(顾(陈诸公响应"并发起民

间捐募% 那篇+记,中特记了古物馆

由知名建筑家范文照设计"半堂弥

作珍贵的古罗汉壁塑则由行家里

手江小鶼修复%

笔者以为" 今天该注意的是&

记载九十年前的可纪可念(亦喜亦

悲(不该健忘的-轶事碑$"有朝一

日也会-久已不为世人所注意$% 近

日"笔者到甪直"有意寻访石碑"竟

然一问三不知"难以找到.后来到

隔壁叶圣陶纪念馆参观毕"折回保

圣寺时" 发现那里有个不起眼的

#碑廊$"我从内容互不相干(大小

形态不一(数量不多(嵌于廊壁的

碑中"竟然觅见到了蔡撰马书的+甪

直保圣导古物馆记,%

昔称#古物馆$"今谓#保圣寺$"

早在 !$)!年 &月 *日" 就由国务院

公布为全国重点文物保护单位"于寺

前刻石立碑% 进得保圣寺内"并无照

明"花了价格不菲门票者难以看清半

堂罗汉的精妙之处"更不要说弄明白

考古学家争论其是唐塑还是宋塑谁

更有理据)无论如何"甪直声名远播"

多少也与杨家塑罗汉有关"如今当地

政府总该更加自觉地注意保护稀世

古物"当运用现代化的高科技手段"

使其更加安全可靠(持久无损%可是"

目前现状似乎不容乐观" 半堂罗汉

既无防尘防火防盗的设施" 也没见

到安保专职人员驻守或巡逻"难道

只有靠罗汉自己保佑自己)

笔者注意到" 当地新建了一个

#江南文化园$"占了不少地"花了不

少钱"更莫名其妙的是"进园之处弄

了个超大型铜塑" 下面三个 #元通

宝$大铜鈿鼎之上立起一个紫铜圆

球" 球上雕的是文化园全图还是

#神州水乡第一镇$全景"确乎难以

让人捉摸%如果把建造那些假古董

的人力物力财力省不来"去切切实

实保护好价值连城的保圣寺真古

物"那该有多好啊%

姚荣铨

期待!药引"生效

每个人都有从众的心理"如

果张天成式的人物越来越多"极

少数的官员公示财产就不会藏着

掖着% 相信绝大多数官员的财产

都是合法的" 希望这是一剂有效

的#药引$% 杨燕明

顺民意怎是!出风头"

从表面上看"这是被#激将$

出来的财产公开%但事实上"却体

现了基层官员对民众知情权的尊

重"这是顺应民意"而不是#出风

头$% 刘 鹏

收入合法不怕公开

#如果收入合法" 为何不公

开)$恐怕只有心中无私的官员才

敢这么说% 收入合法和公开财产

互为因果"称赞张天成式的#特立

独行$% 王军荣

! ! ! !! 人民日报《“春天里”，流动
时代的城乡交响》：留在惠风和畅的
#春天里$"续写#春天的故事$"不仅

是 %+,亿农民工的殷切期盼" 更是

中国这个农业大国实现现代化的美

好愿景%中国"正在期盼和愿景中奋

力前行%

&唐 宋'

! 中国青年报《虐童后遗症，
警惕师生重蹈医患覆辙》&不能任由
#一天五次埋伏幼儿园$的焦虑在人

们心中传播" 这种弥漫的焦虑"需

要监管部门给出答案.这样耿耿于

怀(无法安心的心理病"需要制度去

救治%

% &曹 林'

! 广州日报《醉酒不得骑车，
并非小题大做》&有的时候"违法和

事故就是一念之差" 用法律的威慑

力警醒骑行者" 提前筑一道安全防

线"防患于未然"总比造成惨剧后的

反省来得好% &谭 敏'

日前"在山东一家医院"面对已

经脑死亡的脑溢血患者尹广安-其

所在的劳务公司要求医院用呼吸机

将其生命维持到 *(小时%因为我国

工伤保险条例第 !,条规定"在岗位

上突发疾病者"在 *(小时内经抢救

无效死亡的"视同工伤.超过 *(小

时的则无法认定为工伤%

公民在劳动岗位上发病去世"

从道义上讲"用人单位既不该也不

忍弃之不顾% 但很遗憾"企业的逐

利本质决定了它有着缩减成本的

原始冲动% 在员工一方"*(小时界

限也考验着家属&是选择延续几天

或几小时性命"还是放弃这最后的

关怀"换取更加实际的赔偿金) 这

是一个伦理困境% 如果劳动者在岗

位上濒临死亡"单位恨不能早点撇

清关系"社会应该为这样的冰冷感

到羞愧"并积极反思%

问题还在于"劳务公司没有跟

尹广安签订劳动合同"也没有按照

工伤条例的规定"为劳动者缴纳工

伤保险费% 如果认定工伤"赔偿金

应是四五十万元"不能认定则赔偿

金在 !"万元以下% 因此"比泛泛地

讨论 *(小时死亡界限更为紧迫的

是完善人事用工的监管"劳动监管

单位应该从源头上抓好规范使用

劳动力"以强有力的措施迫使用人

单位为员工缴纳工伤保险% 一旦出

现事故"企业反而会帮助员工申请

工伤"而工伤保险基金充裕"既有

心也有力"各方的力量才能拧成一

股绳" 用以帮助遭遇不幸的弱者%

人性可善可恶"好的制度会使人们

越变越善良***前提是"它必须被

落实% （黄陈锋 全文刊新民网
网址 !!!"#$%&'%"(%)
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